

peu qu'il y en ait qui frequentent la chapelle, il me la faudra agrandir, puisqu'elle est toute pleine des feuls *Kaskaskia*, si l'on juge de la docilité et de l'affiduité qu'ils ont pour se faire instruire, il y a grand lieu d'esperer que Dieu les convertira.

Mes péchés et la malice des hommes, n'ont pas empêché que Dieu n'eut répandu cette année abondamment les benedictions sur cette mission des Illinois elle s'est accrue de deux cents six ames que j'ai baptemisées depuis le 30 Mars jusqu'au 29 Novembre 1693. Plusieurs enfants de ce nombre sont déjà au ciel qui prient Dieu pour la conversion de leurs parents, depuis que le chef des *Kaskaskia* est baptemisé avec sa femme et sa famille qui est de 15 personnes, il ne rougit point de l'evangile, et ne cesse point d'exhorter et d'instruire jour et nuit les jeunes gens de son bourg, et je m'apperçois graces à Dieu qu'il est bien écouté aussi bien que sa femme qui se trouve toujours à la chapelle a la teste de toutes celles de son sexe. Je fus bien surpris a la fin de la nuit, de la voir venir accompagnée de toutes les femmes faire un beau présent de suif à la chapelle (c'est la cire du pays) me disant au nom de toutes qu'elles s'offroient à Dieu pour le luminaire de la chapelle, lorsque je faisois la grande prière, c'est a dire pendant la messe, et lorsque je faisois le catechisme, me priant de continuer à les instruire avec leurs enfants. Le chef de la jeuneffe accompagné d'une partie de ses camarades fit aussi à la chapelle un semblable présent quelques temps après avec le mesme compliment, sans que je les eusse porté en aucune manière à cette bonne action, et sans leur avoir rien dit que peut leur